

# Sinergi TNI dan Warga di Pasar Rimuku: Babinsa Koramil 1418-01/Mamuju Gelar Aksi Bersih-Bersih

**M Ali Akbar - [SULBAR.INFORMAN.ID](http://SULBAR.INFORMAN.ID)**

Oct 28, 2024 - 11:21



Mamuju, – Babinsa Koramil 1418-01/Mamuju, Serka Rudianto, kembali menunjukkan sinergi yang kuat antara TNI dan masyarakat melalui kegiatan karya bakti pembersihan pasar seluas 8.000 m<sup>2</sup>; yang terletak di Kelurahan Rimuku, Kecamatan Mamuju, Kabupaten Mamuju. Kegiatan ini dilaksanakan sebagai langkah preventif dalam menjaga kebersihan lingkungan dan

mengantisipasi munculnya wabah penyakit di wilayah Kodim 1418/Mamuju. Senin (28/10/2024).

Karya bakti ini melibatkan sejumlah masyarakat setempat yang berpartisipasi aktif dalam membersihkan area pasar yang merupakan pusat aktivitas ekonomi warga. Kegiatan ini tidak hanya berfokus pada membersihkan sampah dan kotoran, tetapi juga merapikan area pasar untuk menciptakan lingkungan yang lebih sehat dan nyaman bagi para pedagang serta pengunjung pasar.

Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.I.Pol., memberikan apresiasi atas pelaksanaan karya bakti tersebut. Beliau menekankan bahwa kegiatan seperti ini merupakan wujud nyata kontribusi TNI dalam mendukung upaya menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat.

“Saya sangat bangga dengan inisiatif yang dilakukan oleh Babinsa Koramil 1418-01/Mamuju bersama masyarakat dalam menjaga kebersihan pasar di Kelurahan Rimuku. Ini adalah contoh bagaimana sinergi antara TNI dan masyarakat mampu menghadirkan dampak positif bagi lingkungan sekitar. Kami akan terus mendukung kegiatan-kegiatan semacam ini untuk mewujudkan lingkungan yang sehat dan terhindar dari wabah penyakit,” ujar Kolonel Andik.

Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan dampak jangka panjang dalam upaya menjaga kebersihan di pusat-pusat ekonomi, sekaligus mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat setempat. Dengan gotong royong dan kerja sama yang kuat, masyarakat bersama TNI telah berhasil menciptakan lingkungan pasar yang lebih bersih dan nyaman bagi semua orang.